



Parole à notre évêque. La situation au Proche-Orient

Émission présentée par Denis Charbonnier sur RCF Charente, diffusée les 18 et 19 novembre 2023

Le Père Charles Ksas invité de Mgr Hervé Gosselin est prêtre de l'Église maronite, en mission fidei donum pour le diocèse d'Angoulême depuis septembre 2022. Le père Charles rentre d'un séjour au Liban et parle de la situation de son pays au cœur du conflit entre Israël et la Palestine.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 22/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-la-situation-au-proche-orient/>